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大井中学校
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市役所

＜教育委員会＞ 榎本　一夫　（ふじみ野市教育委員会）

＜事務局＞

次回の会議：　令和５年１２月５日

本川　秀知　（校長）

齋藤　良太郎　（令和４年度ＰＴＡ会長）

坂田　園子　（令和３年度ＰＴＡ副会長）

場所 ふじみ野市立大井中学校　C棟３階コミュニケーションルーム

・あいさつの日及び地域交流デーについて

・小中連携を含む学校地域協働活動について

・２，３学期の教育活動について

委員出席者１２名

堀口　修一　（亀久保南前町会長）

湯浅　康之　（令和５年度ＰＴＡ会長）

小南　義明　（大井本町町会長）

第３回　ふじみ野市立大井中学校「地域協働学校　学校運営協議会」記録

9日時 16：10～17：40令和5 15

【３　協議　あいさつの日及び地域交流デーについて】【小中連携を含む学校地域協働活動について】
＜あいさつの日＞
・８日（金）は台風で中止となったが、生徒会が大井小に行く予定であった
・あいさつの日をより広めるために、活動予算が出たので旗を作って町会に配付していきたい
・マンネリ化しているところもあり、覇気が感じられなかった
＜地域交流デー＞
・町会により実施の有無（別紙）　現在のところ１３町会(〇６　△５　×２）
・ボランティアの案内は各町会で作成する（９月中には作成する）
・ボランティアの申込書と証明書をセットで作成する
・地域交流デーに限らず、ボランティアの依頼があれば上記のセットを作成し学校へ
・地域交流デーが中止の時は学校からメールがくるのか？
⇒土曜日学校（午前）がない場合（台風等）はもちろん無しで、メールが送られる。雨天等で、学校があり
判断が難しい場合は１０：００頃までに決定して学校へ連絡すれば、生徒にも伝えられる。
・雨天時に花だけ配付する等はポスターに記載する
・学校の掲示板をどれだけの生徒が見ているのかがわからないので、メールに添付するなどしたら家族
で確認ができる
⇒生徒が主体的に動いてもらいたいところだが、HPに町会ごとにボランティアのポスターを載せてメール
することは可能ではあるので前向きに検討
【３　協議　２，３学期の教育活動について】
・１０月、１１月は特に行事が多く忙しい。
・１１月　１０日合唱祭（ウェスタ川越）　１２日地域防災訓練　２９日水野さんコンサート
・１２月　修学旅行
【３　協議　その他　学年集金　体操服　学校評価】
＜学年集金＞
①A社　初期費用０円　手数料３．８％
②B社　初期費用数万円　手数料２％代　健康観察機能と連携
・カード、コンビニ払い可能
＜体操服＞
・C社に依頼している
・来月お披露目できると思う
＜学校だより等配付依頼（別紙）＞
・了承を得たうえで、協議会だより等も配付できるとよい
・町会長だけでなく、民生委員、児童委員、社会福祉協議会長等にもできればなおよい
＜学校評価（保護者・生徒）結果＞
・地域の活動に参加することができたが２７．１％
・町会の組織率が大変低い　大井東町会（３０００世帯中９００世帯が加入　約３割）
【４　質疑応答およびご意見・ご要望について　おおとり祭】
・学校運営協議会が主催者となり、PTA,生徒会、地域とが一緒になる機会を設けていけるとよい
・今年度は土曜日の地域の行事に参加というところから、広げていけるとよい
・前に戻すのではなく、新しいものをつくっていく
・地域協働学校の取組が伝わっていないPTAもいるので、一緒にやっていくというものを伝えていきたい
【４　質疑応答およびご意見・ご要望について　花壇】
・夏の花壇の水をもっとたくさんあげて大丈夫
・水仙の球根をPTA秋の植栽時に体育館脇のフェンス沿いに植えたい
・神木工務店で草刈りをやってくれているので、植えているのがわかるようにしてほしい
【５　連絡】
・次回の学校運営協議会たよりの紹介は苗間東町会（原稿の〆は９月末）
・１０月２２日(日）「これからの学校の在り方」講演会の参加希望（１０月２日まで）

・ボランティアの案内は各町会で（申込書と証明書）のセットを作成する

１　　開会
２　　あいさつ　会長　神木　宏晃
　　　　　　　　　校長　本川　秀知
３　　協議
　　　・あいさつの日及び地域交流デーについて
　　　・小中連携を含む学校地域協働活動について
　　　・２、３学期の教育活動について
　　　・その他（学年集金・体操服・学校評価）
４　　質疑応答及びご意見ご要望について
５　　連絡
６　　閉会

議題

神木　宏晃　（元PTA会長・学校応援団）

堀内　一男　（桜ヶ丘東町会長）

関口　正幸　（団長・学校応援コーディネーター）

庄司　秀人　（事務主査）

石川　満美子　（令和３年度ＰＴＡ副会長）

神木　重浩　（苗間東町会長）

（欠席４名）

その他
（委員からの意見）

懸 案 事 項 ・あいさつの日に使う手旗が予算でどれくらい作れるか

決 定 事 項

経 過

吉村　敏世　（ふじみ野市役所文化・スポーツ振興課長）

篠原　宏典　（教頭）


